## >INFORMATIVO SEMANAL

















www.uandes.cl/coronavirus









### Vicerrectoría de Relaciones Universitarias entrega reconocimientos a programas de Educación Continua Matías Vial, vicerrector de Relaciones Universitarias, junto a Paola Giglio, directora de Educación

Continua, entregaron por primera vez reconocimientos a los programas de Educación Continua,

correspondientes a diplomados no conducentes a grado académico. Los programas destacados se designaron en base a los resultados de la encuesta de satisfacción 2019, que aborda calidad docente, del aprendizaje y del servicio, mediante el indicador Net Promoter Score (NPS). ¡Felicitamos a los premiados y animamos a todos a seguir trabajando en nuestros programas de Educación Continua! Programa con mejor resultado en calidad, NPS y contribución financiera 2019: Diplomado

- en Endodoncia, Facultad de Odontología.
- Programa con mejor NPS 2019: Diplomado en Educación STEM para Educación Parvularia, Básica y Media, Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas y Facultad de Educación.

Programas destacados:

- Diplomado en Endodoncia, Facultad de Odontología.
- Diplomado en Implantología Oral Quirúrgico Protésico Básico, Facultad de Odontología.
- Diplomado en Estética en Rehabilitación Oral, Facultad de Odontología.
- Diplomado en Apego y Mentalización a lo largo del ciclo vital: teoría y práctica, Escuela de Psicología.
- Diplomado en Gestión y Especialización en Fútbol, Facultad de Comunicación. - Diplomado en Derecho Inmobiliario de la Empresa, Facultad de Derecho.
- Diplomado en Derecho de la Construcción, Facultad de Derecho.
- Diplomado en Gerontología y Geriatría, Facultad de Enfermería y Obstetricia.
- Enfermería y Obstetricia. Diplomado en Estrategia de Transformación Digital, Facultad de Ciencias Económicas y

- Diplomado en Oncología: Prevención y Detección Precoz del Cáncer, Facultad de

Empresariales.

**NOTICIAS** 

## Mirémonos a los ojos

Y cuidémonos entre todos usando permanentemente la mascarilla en el campus. En el puesto de trabajo, en la cafetería, en la sala de clases, en los patios y pasillos, siempre y en todas partes, porque la forma más segura de poder mirarnos a los ojos mañana, es enmascarar nuestras vías respiratorias hoy. Si usa protector facial para dictar clases, recuerde cambiarlo por su mascarilla al finalizar, y si lo usa para atender público, debe hacerlo junto con la mascarilla, porque el escudo facial es mucho menos efectivo para contener las gotículas y aerosoles que expiramos al respirar y al hablar. Por lo mismo, recuerde **mantener** constantemente, al menos, un metro de distancia con los demás. Y que sean dos en caso de fumar.



## equipos no han podido estar juntos. Por eso les recordamos la importancia de utilizar los sistemas

Trabajo colaborativo

dispuestos por la Universidad, como Microsoft Teams, donde los equipos pueden compartir y editar documentos de manera colaborativa, respaldar la información en la nube y, por supuesto, reunirse virtualmente cada vez que quieran. Para conocer todas sus funcionalidades, revise el Manual Teams. Además, les recordamos que ahora es posible compartir un computador entre distintos

usuarios de una misma oficina, con el objetivo de facilitar el sistema de turnos de trabajo,

Esta palabra ha adquirido una nueva dimensión en este año de trabajo a distancia, cuando los

y flexible al campus. Para saber cómo realizar la solicitud y cómo funciona el sistema multiusuario, revise el Manual de equipos compartidos. Para aprender a sincronizar el OneDrive y utilizar sus carpetas, revise el Manual de OneDrive. Acompañamiento en la última etapa del semestre

acompañamiento personalizado a través de sesiones de trabajo individual. En este espacio puede

especialmente para quienes tienen su equipo institucional en casa, y lograr así un retorno paulatino

### diseñar sus evaluaciones de fin de año con el apoyo de un profesional del CID, resolver dudas acerca de cómo elaborarlas de acuerdo con los resultados de aprendizaje y contenidos

Recuerde que el Centro de Innovación Docente ofrece a los profesores un servicio de

desarrollados en su asignatura, además de optimizar su implementación en la plataforma Canvas. Si le interesa ser parte de un proceso de acompañamiento escriba a Dominique Müller al correo dmuller@uandes.cl. Ciclo de charlas: Crecer en el matrimonio La Escuela de Psicología ha organizado un ciclo de charlas que abordará los diversos desafíos que

ponen los tiempos actuales a la vida matrimonial. Estos encuentros buscan acompañar, orientar y ser un espacio de reflexión para matrimonios de diversas edades o personas interesadas en estos

#### temas. Las charlas son gratuitas y se realizarán todos los martes de noviembre, a las 19:30 horas, a través de Zoom. Expondrán Mariarita Bertuzzi, directora de la Escuela de Psicología; Benjamín Reyes, académico de la Escuela de Psicología; Jimena Valenzuela, directora del Instituto de

Ciencias de la Familia; y el Pbro. Alejando Gutiérrez. Más información e inscripciones aquí. Alumnos ganan concurso de Banco Santander Apoyados por el área de Innovación Social, creada en 2019 por Innovación UANDES, alumnos de las facultades de Medicina y de Ingeniería participaron en el concurso Ideas X de Banco Santander, un programa que busca fomentar el emprendimiento y el desarrollo de nuevas ideas en los

estudiantes de pregrado del país. Motivados por encontrar soluciones que puedan ayudar a las

personas y que sean un aporte a la sociedad, consiguieron posicionarse dentro de los 10 ganadores

# Servicios y beneficios

del certamen. Para conocer más sobre los proyectos pinche aquí.

Regalos de Navidad para hijos de colaboradores: Este viernes 6 finaliza el plazo para que los profesores y administrativos con contrato, cuyos hijos tengan hasta 12 años, puedan seleccionar sus regalos de Navidad. Pinche aquí para acceder a la plataforma y a las instrucciones. Seguridad de correos: Si tiene dudas sobre el funcionamiento del nuevo sistema anti Spam para

los correos @uandes.cl, revise el manual sobre ForcePoint Email Security. Recuerde que la función "liberar" rescata un mail en particular, mientras que la función "Lista blanca" libera el acceso para el remitente (ejemplo@casillamail.cl) o para el dominio completo (todos los correos provenientes de

periódicamente, pues el sistema Outlook también genera su filtro. CAPELLANÍA UNIVERSITARIA Santa Misa presencial: se celebra de lunes a viernes, a las 12:30 horas, en la Pérgola de Biblioteca. Los interesados en asistir deben inscribirse con María Elena Cousiño en el +569 9895 0397 o en <u>capellania@uandes.cl</u> y esperar confirmación.

@casillamail.cl). Revise, además, sus bandejas de correo no deseado o de otros correos

El Santísimo está reservado en los oratorios del edificio Central y del ESE, de 8:30 a 18:00 horas, y de Humanidades, de 8:00 a 16:30 horas.

Horario de Confesiones: lunes a viernes, de 11:45 a 12:30 horas y de 13:00 a 13:30 horas, en la

Cuaderno de intenciones virtual: Escriba aquí sus intenciones para que los capellanes recen por

Santa Misa online: de lunes a viernes, a las 12:30 horas, a través del Canal YouTube Capellanía

Revise los **cumpleaños** aquí

#### LUNES • 9:00 a 20:30 horas. XII Jornadas de estudios coloniales y modernos. Organizadas por el Instituto de Historia, estas Jornadas serán multidisciplinarias, pues a las líneas de investigación

ACTIVIDADES DE LA SEMANA



4

Nov.

2

Nov.

## Instituto de Historia, estas Jornadas serán multidisciplinarias, pues a las líneas de investigación históricas

**MARTES** 

<u>UANDES</u>

Pérgola.

ellas.

se sumarán los ejes temáticos de historia del arte, literatura barroca, derecho indiano y filosofía del Siglo de Oro español. Continúa el 27, 28, 29 y 30 de octubre. Plataforma online. **MIÉRCOLES** • 9:00 a 11:00 horas. Narrativa multimedia: Relatos en pandemia. La Facultad de Comunicación

históricas se sumarán los ejes temáticos de historia del arte, literatura barroca, derecho indiano y

filosofía del Siglo de Oro español. Continúa el 27, 28, 29 y 30 de octubre. Plataforma online.

9:00 a 20:30 horas. XII Jornadas de estudios coloniales y modernos. Organizadas por el

# 5

Nov.

## fabricar historias a distancia. Expone Nacho Corbella, alumniUANDES de FCOM y documentalista para

National Geographic, NPR, Times Magazine y colaborador de Univisión. Plataforma: Youtube FCOM. **JUEVES** • 19:00 a 20:00 horas. Conferencia "Presidenciales en Estados Unidos: claves de una

invita a este seminario, donde se abordarán los cambios que ha generado el coronavirus a la hora de

6

Nov.

### históricas del país norteamericano, los temas que han marcado el debate y los posibles escenarios que se abren tras las próximas elecciones del 3 de noviembre. Plataforma: Zoom y Facebook Live.

frecuentes. Plataforma: Zoom.

**VIERNES** • 8:30 a 18:30 horas. Curso: Láseres en odontología. Este curso, organizado por la Facultad de Odontología, busca introducir a los asistentes en los tipos de láser y su aplicación en diferentes áreas de la

odontología. Considera, además, las normas de seguridad para su aplicación y las indicaciones más

elección histórica". La historiadora Isidora Puga y el periodista Francisco Tagle analizarán las raíces

hará una revisión y actualización de evaluaciones fonoaudiológicas orientadas a establecer el impacto comunicativo en las personas que han sufrido una lesión cerebral. Organiza la Escuela de Fonoaudiología y expone Marcia Toloza, fonoaudióloga y directora de Estudios de la Escuela de Fonoaudiología. Lugar: Plataforma Zoom.

• 14:00 a 18:00 horas. Curso "Evaluación comunicativa en personas con daño cerebral traumático". Se

Si no desea recibir más comunicaciones de UANDES haga clic aquí